

Tourenleitertreff Roslenalp, 2009

24./25. Oktober 2009

Zusammenfassung:

Am 24./25. Oktober fand Tourenleitertreff auf der Roslenalp - bei fast hochwinterlichen Verhältnissen - statt. Unter der Federführung der Tourenchefs Marion Spirig und Norbert Schönauer wurde ein vielseitiges Tourenprogramm zusammengestellt, das kaum Wünsche offen lässt.

Seit jeher wird auch die Ausbildung gross geschrieben. Deshalb wurde dieses Treffen mit einem Ausbildungsprogramm unter der Leitung von Bergführer Dominik Suntinger kombiniert.

Bericht & Fotos von Meinrad Gschwend

Bericht im Rheintaler

Im Zeichen der Weiterbildung

Ein vielseitiges Tourenprogramm und ein aktives Clubleben kennzeichnen die Aktivitäten der Sektion Rhein des Schweizerischen Alpenclubs (SAC). Am Wochenende fand auf der Alp Roslen die Zusammenkunft der Tourenleiter statt.

MEINRAD GSCHWEND

ALPINSPORT. Ob mit Tourenskis, mit Seil und Haken oder einfach auf einer schönen Wanderung – das Tourenprogramm des SAC Rhein bietet von allem etwas. Im kommenden Jahr stehen über 100 Winter- und Sommertouren auf dem Programm. Alle Bereiche des Bergsteigens werden abgedeckt: klassische Hochtouren in den Walliser Alpen, Klettereien im Alpestein, Velotouren, Wanderungen bis hin zum Familienbergsteigen.

Ausbildung

Seit jeher wird auch die Ausbildung gross geschrieben. Kletterkurs, Knotenabend und Lawinenkurs bilden einen festen Teil des Programms. Aus diesem Grund wurde die Tourenleiter-Zusammenkunft kombiniert mit einem Ausbildungsprogramm. Unter der Leitung von Bergführer Dominik Suntinger (Balgach) wurden First-Hilfe- und Rettungsmassnahmen geübt. Ebenso der Umgang mit Punkgeräten. Eingehend wurde repetiert, wie eine Tour ideal vorbereitet wird.

Bei der Tourenleiter-Zusammenkunft – die dieses Jahr bei fast schon hochwinterlichen Verhältnissen auf der Roslenalp durch-



Bei hochwinterlichen Verhältnissen fand der Tourenleiter-Treff des SAC Rhein auf der Roslenalp, am Fuss der Kreuzberge, statt.

geführt wurde – konnte wieder ein attraktives Programm zusammengestellt werden. Verantwortlich für das Programm sind die beiden Tourenchefs Marion Spirig und Norbert Schönauer.

Das neue Tourenprogramm zeichnet sich durch seine Vielseitigkeit aus. Touren in den verschiedensten Landesgegenden und vor allem in allen Bereichen des Bergsports werden angeboten. Als Ergänzung zum Tourenprogramm gibt es ein sogenanntes «Silberfuchs-Programm». Dabei handelt es sich um Touren, die unter der Woche stattfinden. Angesprochen werden Senioren, Hausfrauen und Leute, die unter der Woche freil nehmen können.

Monats-Stamm in Albstätten

In der Sektion Rhein machen vor allem Frauen und Männer aus dem Ober- und Mittlrheintal mit. Die Sektion ist stets offen für neue Mitglieder. Immer am ersten Donnerstag im Monat findet im Restaurant Hopfenstube in Albstätten der Stamm statt. Dort werden jeweils die Touren besprochen. Interessenten sind jederzeit willkommen. Informationen sind erhältlich bei Präsident Balz Schumacher (Eichberg).

Ein paar Impressionen



Siehe auch Galerie von Dominik Suntinger
<http://www.sunatiger.ch/galerie/index.html>

